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학생이 자주 사용하는 표현

1. 수업 시작에 앞서 인사할 때

중요  Hello. 안녕하세요. / [전화상에서] 여보세요.

중요  Hi. 안녕하세요.

중요  Hi. Good morning! [아침에] 안녕하세요.

중요  Hi. Good afternoon! [오후에] 안녕하세요.

중요  Hi. Good evening! [저녁에] 안녕하세요.

Long time no talk. [오랜만에 전화 수업을 할 때] 오랜만이에요.

Long time no see. [오랜만에 화상 수업을 할 때] 오랜만이에요.

It’s been a long time. 오랜만이에요.

It’s been a while. 오랜만이에요.

중요  Hi. How are you? 안녕하세요. / 컨디션 어때요? / 어떻게 지내세요?

중요  Hi. How are you (feeling) today? 안녕하세요. 오늘 기분 어떠세요? / 안녕하세요. 오늘 컨디션 어떠세요?

Hi. How have you been? [오랜만에 수업할 때] 안녕하세요. 어떻게 지냈어요?

It’s good to hear your voice again. 목소리 다시 들으니 반갑네요.

(It’s) Nice to talk to you again. [전화 수업 시] 반가워요. (→ 전화로 또 목소리 들어서 좋다는 의미)

(I’m) Happy to talk to you again. [전화 수업 시] 반가워요. (→ 전화로 또 목소리 들어서 좋다는 의미)

(It’s) Nice to see you again. [화상 수업 시] 반가워요. (→ 화상으로 또 봐서 좋다는 의미)

(I’m) Happy to see you again. [화상 수업 시] 반가워요. (→ 화상으로 또 봐서 좋다는 의미)

2. 피치 못할 사정으로 전화받을 상황이 안 될 때

※ 회원의 개인 사정으로 수업을 취소하는 경우에는 별도의 보강이 제공되지 않으므로 이점 유의하세요.

※ 수업을 못 받게 될 경우에는 사전에 "당일 수업 변경" 기능을 이용해 수업을 변경하시기 바랍니다.

중요  Sorry, I don’t think I can do our phone lesson today.

죄송하지만, 오늘은 전화 수업이 힘들 것 같아요.

중요  Sorry, I don’t think I can do our video lesson today.

죄송하지만, 오늘은 화상 수업이 힘들 것 같아요.

Sorry, but I don’t have time for our class. 죄송하지만, 오늘은 수업하기가 어렵겠어요.

Can you call me back in one minute? 1분만 뒤에 다시 전화 주실 수 있으세요?

(→ 1분 안에 수업 준비를 할 수 있을 때)

I’m sorry, I’m on the bus. 죄송하지만, 저 지금 버스 안이에요.

I’m sorry, I’m in the subway. 죄송하지만, 저 지금 지하철 안이에요.

I’m sorry, it’s very noisy here. 죄송하지만, 여기 너무 시끄러워요.

3. 선생님의 목소리가 잘 안 들릴 때

중요  (I’m sorry,) I can’t hear you. (죄송하지만,) 선생님 목소리가 안 들려요.

(I’m sorry,) I can’t hear you well. Can you call me back?

(죄송하지만,) 목소리가 잘 안 들려요. 다시 전화해 주실래요?

(I’m sorry,) I can’t hear you well. Do you mind calling me back?
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(죄송하지만,) 목소리가 잘 안 들려요. 다시 전화해 주실래요?

(I’m sorry,) I can hardly hear you. (죄송하지만,) 선생님 목소리가 거의 안 들려요.

(I’m sorry,) I can barely hear you. (죄송하지만,) 선생님 목소리가 거의 안 들려요.

(I’m sorry,) Your voice is too soft. (죄송하지만,) 선생님 목소리가 너무 작아요.

(I can’t hear you.) Do you mind speaking louder? (선생님 목소리가 안 들리는데,) 더 크게 말해 주실래요?

중요  (I can’t hear you.) Can you speak up? (선생님 목소리가 안 들리는데,) 더 크게 말해 주실래요?

(I can’t hear you.) Can you speak up a little? (선생님 목소리가 안 들리는데,) 좀 더 크게 말해 주실래요?

(I can’t hear you.) Can you speak louder? (선생님 목소리가 안 들리는데,) 더 크게 말해 주실래요?

중요  (I’m sorry, but) Can you speak slowly? (죄송하지만,) 천천히 말씀해 주실래요?

(I’m sorry, but) Can you speak more slowly? (죄송하지만,) 더 천천히 말씀해 주실래요?

중요  (I’m sorry, but) Can you slow down? (죄송하지만,) 천천히 말씀해 주실래요?

(I’m sorry, but) Can you slow down a little? (죄송하지만,) 조금 천천히 말씀해 주실래요?

4. 화상 수업 시 선생님의 모습이 안 보일 때

※ 화상 강의실 화면에서 내 얼굴은 보이는데 선생님의 얼굴이 안 보이는 경우를 말합니다.

중요  (I’m sorry,) I can’t see you. (죄송하지만,) 선생님 모습이 안 보여요.

5. 화상 수업 시 웹캠이 작동하지 않을 때

※ 화상 강의실 화면에서 선생님 얼굴은 보이는데 내 얼굴이 안 보이는 경우를 말합니다.

I’m having trouble with my webcam. 제 웹캠에 문제가 있어요.

중요  My webcam is not working. 제 웹캠이 작동을 안 해요.

6. 화상 수업 시 마이크가 작동하지 않을 때

※ 마이크가 작동하지 않을 때에는 말로 전달할 수 없으니, 다음 내용을 화상 강의실 채팅 창에 쓰시면 됩니다.

※ 화상 강의실 화면에서 자신의 얼굴 바로 밑에 마이크 바(bar)가 움직이지 않으면 마이크에 문제가 있는 것입니다.

I’m having trouble with my microphone. 제 마이크에 문제가 있어요.

중요  My microphone is not working. 제 마이크가 작동을 안 해요.

7. 전화 연결 상태나 인터넷 연결 상태가 안 좋을 때

중요  Are you still there? [전화가 끊어진 것 같을 때] 여보세요?

중요  Can you call me back? 전화를 다시 좀 주실래요?

Can you call me again? 전화를 다시 좀 주실래요?

Let me exit the classroom and re-enter. 강의실 나갔다가 다시 들어올게요.

중요  The line is not clear. 전화 연결 상태가 안 좋아요. / 인터넷 연결 상태가 안 좋아요.

There seems to be a problem with the connection. 연결 상태에 문제가 있나 봐요.

I think we've got a bad connection. 연결 상태가 안 좋은 것 같아요.

What’s wrong with the connection? 연결 상태가 왜 이렇죠?

중요  There's an echo (on the line). 소리가 울려요.

중요  There's static (on the line). 잡음이 있어요.

중요  It’s choppy. 소리가 끊겨요.
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8. 화상 강의실 작동이나 마이크 음량과 관련하여 요청사항이 있을 때

중요  I can’t see the textbook. 교재가 안 보여요.

I can’t see the page. Can you scroll up? 페이지가 안 보여요. 스크롤을 올려 주세요.

I can’t see the page. Can you scroll down? 페이지가 안 보여요. 스크롤을 내려 주세요.

I can’t see the page. Try scrolling up. 페이지가 안 보여요. 스크롤 좀 올려 봐 주세요.

I can’t see the page. Try scrolling down. 페이지가 안 보여요. 스크롤 좀 내려 봐 주세요.

It’s too loud. 소리가 너무 커요.

중요  It’s too soft. 소리가 너무 작아요.

중요  Can you turn up your mic volume? 마이크 볼륨 좀 낮춰 주실래요?

Can you turn down your mic volume? 마이크 볼륨 좀 높여 주실래요?

중요  Can you type it in chat box? 그거(설명하시던 단어나 문장을) 채팅 창에 타이핑 좀 해 주실래요?

중요  Can you show me where? 어딜 말씀하시는지 표시 좀 해 주실래요?

9. 수업 전 “오늘 기분/컨디션 어때요?(How are you today? / How are you feeling today?)”라고 묻는 선생님의 

질문에 답할 때

I’m pretty good. 저 오늘 꽤 컨디션이(기분이) 좋아요.
중요  I’m good. 저 오늘 컨디션이(기분이) 좋아요.

I’m great. 저 오늘 아주 컨디션이(기분이) 좋아요.
중요  I’m fine. 저 오늘 컨디션이(기분이) 괜찮아요.

I’m okay. 저 오늘 컨디션이(기분이) 괜찮아요.

I’m happy. 저 오늘 기분이 좋아요.

I’m so happy. 저 오늘 기분이 정말 좋아요.
중요  I’m tired. 저 오늘 피곤해요.

I’m a little tired. 저 오늘 좀 피곤해요.

I’m kind of tired. 저 오늘 좀 피곤해요.

I’m so tired. 저 오늘 정말 피곤해요.

I’m a little sleepy. 저 오늘 좀 졸려요.

I feel pretty good. 저 오늘 꽤 컨디션이(기분이) 좋아요.
중요  I feel good. 저 오늘 컨디션이(기분이) 좋아요.

I feel great. 저 오늘 아주 컨디션이(기분이) 좋아요.

I feel fine. 저 오늘 컨디션이(기분이) 괜찮아요.

I feel okay. 저 오늘 컨디션이(기분이) 괜찮아요.

I feel happy. 저 오늘 기분이 좋아요.

I feel so happy. 저 오늘 기분이 정말 좋아요.

I feel tired. 저 오늘 피곤해요.

I feel a little tired. 저 오늘 좀 피곤해요.

I feel kind of tired. 저 오늘 좀 피곤해요.

I feel so tired. 저 오늘 정말 피곤해요.

I feel a little sleepy. 저 오늘 좀 졸려요.
중요  Not bad. 나쁘지 않아요. (→ “좋다”는 의미)

Not that bad. 그리 나쁘지 않아요. (→ “좋다”는 의미)

Not good. 안 좋아요.

Not so good. 그리 좋진 않아요.

So-so. 그저 그래요.
중요  How about you? 선생님은요?

중요  What about you? 선생님은요?
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10. 수업 전 “오늘 하루 어땠어요?(How was your day today?)”라고 묻는 선생님의 질문에 답할 때

I had a great day. 오늘은 아주 멋진 하루였어요.

중요  I had a good day. 오늘은 즐거운 하루였어요. 

중요  I had a nice day. 오늘은 즐거운 하루였어요.

I had a hard day. 오늘은 힘든 하루였어요.

I had a bad day. 오늘은 일진이 나쁜 하루였어요.

중요  I had a busy day. 오늘은 바쁜 하루였어요.

I had a crazy day. 오늘은 정신없는 하루였어요.

I had a long day. 오늘은 하루가 너무 길었어요.

I had a tiring day. 오늘은 피곤한 하루였어요.

I was really busy. 저 오늘 정말 바빴어요.

It’s one of those days. 오늘은 잘 안 풀리는 날이에요. 

중요  It was pretty good. 꽤 좋았어요. / 꽤 괜찮았어요.

It was just okay. 그냥 보통이었어요.

It was a busy day. 오늘은 바쁜 하루였어요.

It was a crazy day. 오늘은 정신없는 하루였어요.

It was a long day. 오늘은 긴 하루였어요.

It was a normal day. 오늘은 그냥 평범한 날이었어요.

How was your day? 선생님은 오늘 하루 어떠셨어요?

중요  How about you? 선생님은요?

중요  What about you? 선생님은요?

11. 주말 지나고 첫 수업 때 “주말 어땠어요?(How was your weekend?)”라고 묻는 선생님의 질문에 답할 때

중요  It was great! 아주 즐겁게 보냈어요.

중요  It was boring. 따분하게 보냈어요.

중요  It was exciting! 신 나게 보냈어요.

My weekend was great! 아주 즐겁게 보냈어요.

My weekend was boring. 따분하게 보냈어요.

My weekend was exciting! 신 나게 보냈어요.

I had a great weekend. 아주 멋진 주말을 보냈어요.

I had a nice weekend. 즐거운 주말을 보냈어요.

I had a fun weekend. 신 나는 주말을 보냈어요.

I had a busy weekend. 바쁜 주말을 보냈어요.

It was just okay. 그냥 보통이었어요.

How was your weekend? 선생님은 주말 어떻게 보내셨어요?

중요  How about you? 선생님은요?

중요  What about you? 선생님은요?

12. 수업 준비를 못 했을 때

Sorry, I don’t have my book with me. Let me go get it. I'll be right back.

죄송한데, 지금 책을 안 가지고 있어서요. 가서 금방 가져올게요.

Sorry, let me go get my book real quick. 죄송한데, 저 책 좀 가져올게요.
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Sorry, let me go get my pen real quick. 죄송한데, 저 펜 좀 가져올게요.

Sorry, let me go get a pen and a piece of paper.

죄송한데, 저 쓸 것 좀 가져올게요.

Sorry, let me go get my notebook real quick. 죄송한데, 저 노트 좀 가져올게요.

중요  One moment please. 잠시만요.

13. 예습을 못 했을 때

I haven’t read this text yet. 저 아직 이번 본문 내용을 안 읽었어요.

I haven’t read this article yet. 저 아직 이번 기사 내용을 안 읽었어요.

중요  I’m sorry, I couldn’t study. 죄송해요. 저 예습을 못 했어요.

중요  I’m sorry, I couldn’t prepare for the class. 죄송해요. 수업 준비를 못 했어요.

I’m sorry, I didn't have time to study. 죄송해요. 공부할 시간이 없었어요.

I’m sorry, I didn't have time to go over today's lesson.

죄송해요. 예습할 시간이 없었어요.

I’m sorry, I didn't have time to preview today’s lesson.

죄송해요. 예습할 시간이 없었어요.

I didn't get a chance to go over the material for today.

오늘 수업 내용을 예습할 시간이 없었어요.

I didn't have a chance to listen to the audio file.

저 음원을 들을 시간이 없었어요.

중요  Sorry, can we just talk today? I didn't get to study much.

죄송하지만, 프리토킹해도 될까요? 예습을 많이 못 해서요.

14. “숙제했어요?(Did you do your homework?)”라는 선생님의 질문에 답할 때

Yep. 네.

Yeah, I did (it). 네, 했어요.

중요  Yes, I did (it). 네, 했어요.

Yes, I did my homework. 네, 숙제했어요.

Sorry, I didn’t do it. 죄송해요. 안 했어요.

Sorry, I didn’t do my homework. 죄송해요. 숙제 안 했어요.

중요  Sorry, I couldn’t. I was too busy. 죄송해요. 숙제 못 했어요. 너무 바빴거든요.

Sorry, I didn’t have enough time (for it). 죄송해요. 숙제할 시간이 없었어요.

Kind of, but I couldn’t finish it. 하긴 했는데, 다 끝내진 못했어요.

I tried, but I couldn’t finish it. 하긴 했는데, 다 끝내진 못했어요.

I did, but it was too hard for me. 하긴 했는데, 너무 어려웠어요.

15. 선생님이 어느 페이지를 펴라고 말씀하셨을 때

중요  I’m on that page now. 그 페이지 폈어요. / 그 페이지 보고 있어요.

중요  Which page? 몇 페이지요?

Fifteen or fifty? 15페이지요, 아니면 50페이지요?

What page was that again? 몇 페이지요? / 몇 페이지라고요?
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16. 선생님이 교재 내용 중 어느 부분을 가리키시는지 모를 때

중요  Where? I can’t find it. 어디요? 못 찾겠어요.

Where should I look at? 어딜 봐야 하죠?

Where do you want me to look at? 제가 어딜 봐야 하죠? / 어딜 볼까요?

중요  Where are we? 지금 어디 부분이죠?

What number was it again? 몇 번이라고요?

Which question? 어느 질문요?

Which question are you talking about? 어느 질문 말씀하시는 거죠?

중요  Which one are you talking about? 어느 걸 말씀하시는 거죠?

Which part do you want me to read? 제가 어느 부분을 읽을까요?

중요  What page are we on? 지금 저희 어디죠? / 지금 저희 어디 하는 거죠?

What page do you want me to look at? 어느 페이지를 볼까요?

Can you tell me where it is? 어디를 말씀하시는 거죠?

Do you mean the second question in “Let’s Talk”?

“Let’s Talk” 부분에 있는 두 번째 질문을 말씀하시는 건가요?

Do you mean the first sentence in section A? A 부분에 있는 첫 번째 문장 말씀하시는 건가요?

Do you mean the last choice in question number two?

2번 문제에 있는 마지막 보기 말씀하시는 건가요?

Do you mean the third picture from the top? 위에서 세 번째 그림을 말씀하시는 건가요?

Do you mean the second to last sentence? 끝에서 두 번째 문장을 말씀하시는 건가요?

Do you mean the one that says “The little bear blah-blah-blah?”

“The little bear” 어쩌고저쩌고하는 부분요?

17. 잘 못 들은 부분이 있을 때

중요  What did you say? 뭐라고요?

What? 뭐라고요?

중요  What was that? 뭐라고요?

중요  (I’m) Sorry? 네? / 뭐라고요?

중요  Excuse me? 뭐라고요?

중요  Pardon (me)? 뭐라고요?

I beg your pardon? 뭐라고 말씀하셨어요?

(I’m sorry, but) Can you repeat that? (죄송하지만,) 다시 말씀해 주시겠어요?

(I’m sorry, but) Can you say that again? (죄송하지만,) 다시 말씀해 주시겠어요?

(I’m sorry, but) Can you repeat your question? (죄송하지만,) 질문을 다시 해 주시겠어요?

18. 모르는 단어나 표현 등이 있을 때

중요  What is “procrastinate?” “procrastinate”이 뭐죠?

What is the meaning of “dumbfounded?” “dumbfounded”의 의미가 뭐죠? / “dumbfounded”가 무슨 뜻이죠?

중요  What does it mean? 그게 무슨 뜻이죠?

What does this mean? 이게 무슨 뜻이죠?

What does this word mean? 이 단어가 무슨 뜻이죠?

중요  What does “confusing” mean? “confusing”이 무슨 뜻이죠?
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What does “ASAP” stand for? “ASAP”가 뭘 의미하는 거죠?

중요  What do you mean by that? 그게 무슨 뜻이죠?

How do you use it in a sentence? 그걸 문장에서는 어떻게 사용하죠?

Can you give me an example using that word? 그 단어로 예문 하나만 주시겠어요?

19. 이해가 안 되는 부분이 있을 때

중요  What do you mean (by that)? 무슨 말씀이세요?

I don’t know what you mean by that. 무슨 말씀이신지 모르겠어요.

중요  I don't understand. 이해가 안 돼요.

I don’t get it. 이해가 안 돼요.

I'm not following you. 이해가 안 돼요.

중요  (I’m sorry, but) I don’t understand it. (죄송하지만,) 전 그게 이해가 안 돼요.

(I’m sorry, but) I don’t understand this. (죄송하지만,) 전 이게 이해가 안 돼요.

(I’m sorry, but) I don’t understand your question. (죄송하지만,) 선생님 질문을 이해 못 하겠어요.

Can you explain this sentence? 이 문장 좀 설명해 주시겠어요?

중요  Can you explain it? 그것 좀 설명해 주시겠어요?

Can you explain this? 이것 좀 설명해 주시겠어요?

Can you explain it briefly? 그걸 간단히 좀 설명해 주시겠어요?

중요  Can you explain it in detail? 그걸 자세히 좀 설명해 주시겠어요?

Can you explain it with some examples? 그걸 예를 좀 들어서 설명해 주시겠어요?

20. 선생님의 칭찬에 감사하다고 말할 때

중요  Thanks for saying that. 말씀 감사해요. / 그렇게 말씀해주셔서 감사해요.

중요  Thank you. 감사합니다. / 고마워요.

중요  Thank you for your compliment. 칭찬 감사해요.

중요  That’s very kind of you. 무척 친절하시네요. / 고맙습니다.

That’s very kind of you to say so. 그렇게 말씀해주시니 정말 친절하시네요. / 그렇게 말씀해 주셔서 고마워요.

That’s very nice of you to say so. 그렇게 말씀해주시니 정말 친절하시네요. / 그렇게 말씀해 주셔서 고마워요.

21. 선생님에게 무언가를 계속 설명하려 했으나 자신의 부족한 영어 실력 때문에 더 이상 설명이 어려울 때

(Sorry,) It’s hard for me to explain it. Please don’t mind it.

(죄송하지만,) 설명하기가 어렵네요. 그냥 넘어갑시다.

(Sorry,) It’s difficult for me to explain it. Please don’t mind it.

(죄송하지만,) 설명하기가 어렵네요. 그냥 넘어갑시다.

(Sorry,) It’s hard to explain with my English. (죄송하지만,) 제 영어 실력으로는 설명하기가 어렵네요.

(Sorry,) It’s hard for me to explain any better with my limited English.

(죄송하지만,) 딸리는 제 영어 실력으로는 더 잘 설명하기가 어렵네요.

중요  Let’s just move on. 그냥 넘어갑시다.

중요  Let’s just talk about something else. 그냥 다른 거 이야기합시다. / 그냥 넘어갑시다.
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22. 질문이 있을 때

중요  I have a question. 저 질문 있어요.

I want to ask you a question. 저 질문 있어요.

I have a question to ask you. 저 선생님께 물어볼 거 있어요.

I have a personal question. 저 개인적으로 물어볼 게 있어요.

중요  Can I ask you a question? 저 질문 하나 해도 될까요?

May I ask you a personal question? 저 사적인 질문 하나 해도 될까요?

23. 발음이나 철자가 궁금한 게 있을 때

How do you pronounce this? 이건 어떻게 발음해요?

중요  How do you pronounce that/it? 그건 어떻게 발음해요?

How do you pronounce this word? 이 단어 어떻게 발음해요?

중요  Can you pronounce that for me? 그거 발음 좀 해 주실래요? 

중요  Can you spell that for me? 그거 철자 좀 써 주실래요?

Can you pronounce it again for me? 그거 다시 좀 발음해 주실 수 있나요?

I have trouble pronouncing the word “weird.” Can you pronounce it for me?

“weird”라는 단어 발음이 어려운데 발음 좀 해 주실 수 있나요?

How do you spell this? 이건 철자를 어떻게 써요? / 철자가 뭐예요?

중요  How do you spell that/it? 그건 철자를 어떻게 써요? / 철자가 뭐예요?

How do you spell this word? 이 단어는 철자를 어떻게 써요? / 철자가 뭐예요?

24. 차이점을 물어볼 때

중요  What’s the difference? 차이점이 뭐죠?

What is the difference between “want” and “need”?

“want”와 “need”의 차이는 뭐죠?

How is it different from “Break a leg?” 그게 “Break a leg.”과 어떻게 다르죠?

How’re they different from each other? 그것들이 서로 어떻게 다르죠?

What’s the difference between these two? 이 두 개는 어떤 차이점이 있나요?

Are they interchangeable? 그것들은 서로 바꾸어 쓸 수 있나요?

Are these two expressions interchangeable? 이 두 표현은 서로 바꾸어 쓸 수 있나요?

Do they have the same meaning? 그것들이 같은 의미인가요? / 그것들은 의미가 같나요?

25. 어떤 단어나 표현을 영어로 어떻게 말하는지 궁금할 때

What do people call this in English? 이걸 영어로 뭐라고 부르죠? / 이게 영어로 뭐죠?

중요  What do you call this in English? 이걸 영어로 뭐라고 부르죠? / 이게 영어로 뭐죠?

중요  How do you say that in English? 그걸 영어로 어떻게 표현하죠?

What can I say when I want to use the bathroom?

화장실을 이용하고 싶을 때 뭐라고 말하죠?

중요  What’s another way of saying “Hello?” “Hello”를 다르게 어떻게 표현하죠?

How can I say "Hello." in different ways? “Hello”를 다르게 어떻게 표현하죠?
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26. 무언가에 대해 선생님의 의견이 묻고 싶을 때?

중요  What about you? [무언가에 대해 자기 생각을 말하다가] 선생님은 어때요?

중요  What do you think? [무언가에 대해 자기 생각을 말하다가] 선생님은 어떻게 생각하세요? / 어때요?

What do you think about friendship? 우정에 대해 어떻게 생각하세요?

What do you think about studying abroad? 유학에 대해 어떻게 생각하세요?

What do you think about living in Korea? 한국에서 사는 것에 대해 어떻게 생각하세요?

I want to hear your thoughts on this. 이 부분에 대해 선생님의 의견을 듣고 싶어요.

27. 문장이나 발음 등을 교정해달라고 말하고 싶을 때

중요  Can you correct my English? 제가 영어로 말하는 것 좀 교정해 주실래요?

Can you correct my (English) sentence? 제 (영어) 문장 좀 교정해 주실래요?

Please correct my pronunciation. 제 발음 좀 교정해 주세요.

Please correct all the mistakes I make. 제가 틀리는 문장은 모두 다 교정받고 싶어요.

중요  Can you correct my English? 제 영어 표현 좀 고쳐주실래요?

Can you make corrections of my English? 제 영어 표현 좀 고쳐주실래요?

28. 자신의 말이나 발음 등이 어떤지 묻고 싶을 때

중요  How am I doing so far? 지금까지는 어때요?

중요  Am I doing okay so far? 지금까지는 제가 괜찮게 하고 있나요?

Do you understand what I’m trying to say? 제가 하는 말이 이해되세요?

Do you understand what I mean by “slow down?”

제가 “slow down”이라고 말한 게 이해되세요?

Am I making any grammatical mistakes? 제 말이 문법적으로 이상한가요?

중요  Is this expression correct? 이 표현 맞나요?

How’s this expression? 이 표현 어때요?

Does it sound awkward? 제 말이 이상한가요?

Does it sound natural to your ear? 제 말에 이상한 부분이 없나요? / 제 말에 어색한 부분 있나요?

중요  How is my pronunciation? 제 발음이 어때요?

How is my intonation? 제 억양이 어때요?

중요  How is my English? 제 영어 실력 어떤 거 같아요? 

Tell me, how’s my English? 제 영어 실력이 어떤지 말해 주세요.

What do you think of my English? 제 영어 실력 어떤 거 같아요?

Do you think my English is good? 제 영어 실력이 좋다고 생각하세요?

29. 자신의 부족한 부분을 이야기할 때

중요  I’m a beginner. 전 초보예요.

I’ve just started learning English. 전 완전 초보예요. (이제 막 영어 공부 시작했어요.)

중요  I’m not good at English. 전 영어를 잘 못해요.

I’m not that good in speaking English. 전 회화 실력이 그리 좋지 않아요.

I don’t speak good English. 전 영어 회화를 잘 못해요.
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I don’t speak English well. 전 영어 회화를 잘 못해요.

My English is not very good. 제 영어 실력은 그리 좋지 않아요.

My grammar is just horrible. 제 문법 실력은 정말 엉망이에요.

I’m afraid my pronunciation needs improvement. 발음 연습을 해야 할 것 같아요.

I’m afraid my grammar needs improvement. 문법 공부를 해야 할 것 같아요.

I think I need to learn more vocabulary. 어휘를 더 학습해야겠어요.

I still have a long way to go. 아직 갈 길이 머네요. / 아직 부족한 게 많아요.

30. 수업을 못 한다고 미리 알려드리고자 할 때

중요  I will be absent tomorrow. 저 내일 수업 못 할 거예요.

I won’t be able to make our class tomorrow. 저 내일 수업 못 할 거예요.

I won’t be able to make our class next week. 저 다음 주에 수업 못 할 거예요.

I’m taking a vacation this week. 저 이번 주에 휴가예요.

I will be on vacation next week. 저 다음 주에 휴가예요.

31. 수업 중 화장실에 가고 싶을 때

중요  I need to use the bathroom real quick. [집에 있을 때] 급히 화장실 좀 다녀올게요.

중요  I need to use the restroom real quick. [외부에 있을 때] 급히 화장실 좀 다녀올게요.

I need to use the bathroom. I'll be right back. [집에 있을 때] 화장실 좀 갔다가 금방 올게요.

I need to use the restroom. I'll be right back. [외부에 있을 때] 화장실 좀 갔다가 금방 올게요.

(Please) Excuse me one moment, I need to use the bathroom.

[집에 있을 때] 잠시만 실례할게요. 화장실이 급해서요.

(Please) Excuse me one moment, I need to use the restroom.

[외부에 있을 때] 잠시만 실례할게요. 화장실이 급해서요.

Can you excuse me for a sec? I need to use the bathroom real quick.

잠시 실례해도 될까요? 화장실이 급한데, 빨리 다녀올게요.

Excuse me, let me go use the bathroom real quick. I'll be right back.

잠시 실례할게요. 화장실 좀 금방 다녀올게요.

중요  One moment please. 잠시만요.

32. 수업 시작 시 “뭐 하던 중이었어요?(What were you doing?)”라고 묻는 선생님의 질문에 답할 때

중요  I was eating dinner. 저녁 먹던 중이었어요.

I ate dinner. 저녁 먹었어요.

중요  I just woke up. 방금 일어났어요.

I was sleeping. 잠자고 있었어요.

I just got back. 방금 돌아왔어요.

I just came back from work. 퇴근해서 방금 집에 왔어요.

I just finished having dinner. 막 저녁 식사를 끝냈어요.

I was watching TV. 텔레비전 보고 있었어요.
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33. 수업 시작 시 오늘, 어제, 또는 지난 주말(또는 휴일)에 뭐 했는지 묻는 선생님의 질문에 답할 때

중요  I went to school today. 전 오늘 학교에 다녀왔어요.

중요  I went to work today. 저 오늘 회사 다녀왔어요.

I played soccer today. 전 오늘 축구를 했어요.

It was my daughter’s birthday yesterday. 어젠 제 딸 아이의 생일이었어요.

I went to the cinema with my boyfriend. 전 남친이랑 극장에 다녀왔어요.

My girlfriend and I went to the movies. 저는 여친이랑 영화 보러 다녀왔어요.

중요  I hung out with my friends. 친구들이랑 놀았어요.

중요  I didn’t do anything special. 딱히 한 일이 없어요.

중요  I had to study. 전 공부를 해야 했어요.

중요  I studied all day. 전 하루 종일 공부했어요.

On Saturday I stayed home watching TV all day. 토요일에 집에 있으면서 하루 종일 TV 봤어요.

중요  On Sunday I went to church. 일요일에 전 교회에 다녀왔어요.

I had a barbecue party with my friends. 친구들이랑 바비큐 파티했어요.

I went to my friend’s wedding last weekend. 전 지난 주말에 친구 결혼식에 다녀왔어요.

I went mountain hiking last Saturday. 전 지난 토요일에 등산 다녀왔어요.

It was my wedding anniversary last Saturday. 지난주 토요일은 제 결혼기념일이었어요.

중요  I celebrated my birthday last Saturday. 지난주 토요일에 제 생일이었어요.

I visited my friend in the hospital. 친구 병문안 갔어요.

I went to my grandparents’ house for the holidays. 전 연휴 동안 조부모님 댁에 다녀왔어요.

We visited out relative’s graves. 우린 성묘 다녀왔어요.

I needed to attend a funeral. 장례식에 가야 했어요.

I paid respects to our deceased relative. 저 문상 다녀왔어요. / 저 상갓집에 다녀왔어요.

34. 오늘, 내일, 또는 이번 주말에 뭐 할 건지 묻는 선생님의 질문에 답할 때

중요  Today is my birthday. 오늘은 제 생일이에요.

I'll go to an amusement park with my friends this weekend.

이번 주말에 전 친구들이랑 놀이공원에 갈 거예요.

I’ll go to my friend’s wedding this weekend. 전 이번 주 주말에 친구 결혼식에 갈 거예요.

I’m attending my best friend’s wedding this Sunday.

이번 주 일요일에 제 절친 결혼식에 참석할 거예요.

I’ll go mountain hiking this Saturday. 전 이번 주 토요일에 등산 갈 거예요.

I’ll visit my parents in Busan. 부산에 계신 부모님 댁에 갈 거예요.

중요  I’ll hang out with my friends. 친구들이랑 놀 거예요.

I’ll go out to dinner and see a movie with my friends.

친구들이랑 나가서 저녁 먹고 영화 볼 거예요.

I’ll get together with my friends for a drink. 친구들이랑 만나서 술 한잔 할 거예요.

I’m thinking about going shopping with my friend.

친구랑 쇼핑갈까 해요.

35. 식사와 관련한 질문에 답할 때

중요  I just ate. 전 방금 먹었어요.

I just had lunch. 전 방금 점심 먹었어요.
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I haven’t had anything all day long. 전 하루 종일 아무것도 못 먹었어요.

중요  I haven’t had dinner yet. 아직 저녁 못 먹었어요.

I’m not hungry yet. 아직은 배가 안 고파요.

중요  I’m starving. 배고파 죽겠어요.

중요  I skipped breakfast. 전 아침을 걸렀어요.

중요  I had brunch. 전 아침 겸 점심 먹었어요. / 전 브런치 먹었어요.

중요  I had lunch with my friends. 전 친구들이랑 점심 먹었어요.

중요  I had ramen (for dinner). 전 (저녁때) 라면 먹었어요.

I had cake and ice cream. 전 케이크랑 아이스크림을 먹었어요.

I’ve already eaten dinner. 전 이미 저녁을 먹었어요.

My mom made spaghetti for dinner. 엄마가 저녁때 스파게티 만들어 주셨어요.

My wife made me Kimchi stew for lunch. 제 아내가 점심때 김치찌개를 만들어 줬어요.

I made curry (for dinner). 전 (저녁때) 카레 만들었어요.

36. 수업을 마칠 때

Thanks for the class. 수업 감사해요.

중요  (It was) Nice talking to you today. [전화 수업 시] 반가웠어요. (→ 전화로 또 목소리 들어서 좋았다는 의미)

중요  (It was) Nice seeing you today. [화상 수업 시] 반가웠어요. (→ 화상으로 또 봐서 좋았다는 의미)

It was really fun talking to you. 오늘 대화 정말 즐거웠어요.

(I’ll) Talk to you tomorrow. [전화 수업 시] 내일 수업 때 또 통화해요. (→ 또 통화하자는 의미)

중요  (I’ll) Talk to you next time. [전화 수업 시] 다음 수업 때 또 통화해요. (→ 또 통화하자는 의미)

(I’ll) Talk to you on Monday. [전화 수업 시] 월요일 수업 때 또 통화해요. (→ 또 통화하자는 의미)

(I’ll) See you tomorrow. [화상 수업 시] 내일 수업 때 또 뵈어요. (→ 또 보자는 의미)

중요  (I’ll) See you next time. [화상 수업 시] 다음 수업 때 또 뵈어요. (→ 또 보자는 의미)

(I’ll) See you on Wednesday. [화상 수업 시] 수요일 수업 때 또 뵈어요. (→ 또 보자는 의미)

중요  (Have a) Good night! [저녁에] 잘 자요.

중요  Have a good day! 좋은 하루 되세요!

중요  Have a nice day! 즐거운 하루 되세요!

Have a pleasant day! 즐거운 하루 되세요!

중요  Have a good one. 좋은 하루 되세요!

중요  Have a nice weekend! 즐거운 주말 되세요!

Have a good holiday! 휴일 잘 보내세요!

Have good holidays! 연휴 잘 보내세요!

Enjoy your Friday. 즐거운 금요일 되세요! / 불금되세요!

Enjoy your Friday and have a great weekend. 즐거운 금요일 되시고, 주말 잘 보내세요.

중요  Thanks, you too! 고마워요. 선생님도요!


